



Informationen aus der Pfarre

Neuverpachtung Mesnerfeld:

Nachdem Hansjörg Thanner das Mesnerfeld nach nunmehr 17 Jahren auf eigenen Wunsch nicht mehr weiter bewirtschaften möchte, wird dieses ab 1.4.2017 neu verpachtet. Allfällige Interessenten mögen sich im Pfarramt melden.



Neue Wohnung im Widum:

Die Wohnung im ersten Stock des renovierten Widums wird ab Frühjahr 2017 bewohnbar sein. Die Pfarre sucht nunmehr geeignete Mieter. Mietinteressenten mögen sich bitte im Pfarramt melden.



Pfarramt Mayrhofen Tel.:
05285/62269

Wo könnte das sein?

Walter Ungerank hat uns dieses Foto zugeschickt, und bittet um Hinweise, wo dieses Foto aufgenommen worden ist.

Wenn jemand eine Idee hat, wo das sein könnte bitte bei Walter Ungerank unter der Tel. Nr.: 0676/7155851 melden.

...aus dem Zillertaler Wörterbuch - 's Uklöpfl'n

Die Klöpfl'nächte sind die drei Donnerstage vor Weihnachten.

Die Klöpfl'er gehen (als Hirten verkleidet) von Haus zu Haus und geben Glück- und Segenswünsche an die Hausbewohner.

Sie bringen alte Lieder und Weisen passend zur Herbergssuche dar. Der Anreiz dafür ist und war früher auch die Bewirtung der Klöpfl'er. Denn es ist Sitte und Brauch, dass die Bewohner des Hauses, an dem „geklöpfl't“ wird, die Klöpfl'er bewirten.

Den alten Brauch des Klöpfl'singens möchten wir von der BMK Brandberg heuer wieder an 2 Tagen aufleben lassen.

Am Sonntag, den 11.12. wird ab 16:30 eine junge Sängerguppe unserer

Kapelle begleitet von Bläsern im Dorf von Haus zu Haus ziehen um vorweihnachtliche Stimmung zu verbreiten. Am darauffolgenden Sonntag, den 18.12. zur gleichen Zeit in den Weilern Gruben, Formstein, Schrofen und Ritzl. Wir hoffen, euch damit eine Freude zu machen und bitten um freundliche Aufnahme.

Um den Bewohnern vom Oberberg und den Weilern Pignellen / Steglach auch die Gelegenheit zu geben, in diese besondere Zeit musikalisch einzutauchen, werden am Donnerstag, den 15.12. eine Bläsergruppe gemeinsam mit dem Brandberger Chor um 19:00 im Freien vor dem Hanserhaus, und um 20:00 in Pignellen einige Lieder und Weisen erklingen lassen. Wir würden uns freuen, wenn einige Leute zu diesen Plätzen kommen würden um sich gemeinsam auf das bevorstehende Weihnachtsfest einzustimmen.

Die Brandberger Bläser werden ebenfalls beim Mayrhofner Christkindlmarkt am Freitag, den 9.12. ab 19:00 und am Samstag, den 17.12. ab 17:00 zu hören sein.

